

## QUAND LES MOTARDES DU ROI BHUMIBOL DANSENT

...

La région de Bangkok a beau avoir souffert de très graves inondations il n' y a pas si longtemps, la fête du Songkran (Fête des Eaux), également célébrée au Cambodge, a gardé toute sa popularité en Thaïlande.

Malheureusement, cette fête a pour conséquence de très nombreux accidents de la circulation avec la chaussée mouillée, car durant cette fête, tout le monde s'asperge joyeusement dans les rues, que l'on soit piéton, motocycliste, ou en voiture.

Cette année, le royaume de S.M. Bhumibol a cru trouver la parade : une bande vidéo diffusée dans tout le pays et mettant en scène le corps (c'est le mot !) des policières de la route (« motardes ») dansant sur une joyeuse musique rythmée dont les paroles appellent à la prudence.

Pour ce faire, le gouvernement a fait réaliser la bande vidéo en bloquant une grande artère de la capitale thaïlandaise ainsi qu'un hélicoptère au sommet d'un grand immeuble, pour tourner les séquences du « show » que vous allez déguster.

On ignore l'influence sur les statistiques des accidents du royaume de la diffusion de cette vidéo, mais elle a provoqué un engouement inattendu ailleurs : la NHK (TV nationale japonaise) ayant diffusé à maintes reprises cette vidéo dans ses bulletins, les Japonais semblent demander la même chose au Japon.

Chiche que les policières d'Amérique ou d'Europe fassent de même ! Pour la bonne cause, bien sûr.

**CLIQUER SUR LE LIEN CI-DESSOUS**

<http://www.youtube.com/watch?v=zErbpYtxH3c>